

Sortir

Akébé ville: un quartier modeste mais idéal pour se distraire



Le "Moulin Rouge", une discothèque pour agrémenter votre séjour à Akébé-ville...



...tout comme l'hôtel du Stade pour un bon repos.



Le chef Tougou et ses délices du Mont Iboundji...

AEE
Libreville/Gabon

Vous êtes fatigué des grands endroits ? Et si pour ce week-end, vous essayiez quelque chose de simple, mais sympathique. Akébé-ville, dans le 3e arrondissement de Libreville, est la destination rêvée pour vous. Et, ne vous fiez pas aux à-priori. En suivant le guide, vous saurez où dénicher les endroits "IN" du coin.

QUAND on dit Akébé-Ville, pensez-vous automatiquement : passez, il n'y a rien à voir ? Assurément, parce que vous estimez que ce quartier n'a rien à vous offrir en termes de loisirs pour le week-end. Erreur, car vous pâliez d'envie en découvrant le minimum qu'il peut vous proposer.

En effet, ce "vieux quartier", autrefois fréquenté à cause de certaines structures de renom, qui ont

malheureusement disparu aujourd'hui, offre des distractions pour que votre séjour ou votre visite soit agréable, si vous avez choisi de passer un moment de détente dans cette partie de la ville de Libreville. D'abord, à l'instar des amateurs d'art, vous pouvez contempler ces vieilles maisons coloniales, qui se dressent encore avec des architectures de l'époque par endroits. Un style dont certains usagers, à chaque passage sur les lieux, apprécient encore la beauté. « Ici, certaines personnes ont tenu à garder leur maison avec ce style colonial par nostalgie, et cela attire le regard des gens qui aiment bien », explique Robert, un doyen du quartier, dans la zone dite "Cinéma d'Akébé". Avant de montrer l'ancienne préfecture, qui se dresse à quelques pas du centre des sourds-muets.

Juste à côté, notre guide nous présente un mini-

restaurant, "Le shérif". Communément appelé "Cafète", ce petit restaurant de proximité, ouvert il y a 20 ans environ « est toute une histoire pour ce quartier », souligne-t-il. Son premier responsable - la cafétéria porte son nom - s'est fait une renommée à travers le fameux plat "spaghetti-viande". Vendu autrefois à 700 francs, ce plat qu'il préparait d'une manière assez particulière, a attiré de nombreux clients. « Aujourd'hui, il n'est plus, mais l'établissement est toujours là et les nostalgiques viennent toujours pour se remémorer l'ancien temps », ajoute-t-il. Pour ceux qui veulent se restaurer dans des endroits un peu plus chics, ils peuvent se diriger du côté de l'ancien établissement Pippermint, non loin de l'église catholique les Rois Mages. Là-bas, vous trouverez "Le Palmier doré", où vous attend, tranquillement, le chef Tougou et son équipe, avec ses dé-

lices du "Mont Iboundji". Sa particularité : la galette, faite à base de tubercule de manioc, qui fait d'ailleurs le succès de sa table. « Si vous faites un détour à Akébé-Ville pour vous restaurer, rendez-vous visite au Palmier doré et venez déguster les délices du Mont Iboundji, et vous ne serez pas déçus », lance-t-elle.

Et d'ajouter : « Akébé-Ville n'a rien à envier aux autres quartiers en matière de restauration. Nous sommes aussi bien garnis que les autres. » D'autres mets du terroir sont également servis dans ce cadre raffiné tels que le Nkumu, l'Odika, les feuilles de manioc, etc.

CLUBS • Le quartier compte également des lieux d'ambiance comme des bars-dancing et des night-clubs. Vous ne ferez pas mille pas sans dénicher un endroit pour vous divertir. Le mieux connu et le plus fréquenté, dans la zone, reste le club "Mou-

lin Rouge". Cette vieille discothèque, qui a fait danser de nombreuses générations, continue d'être fréquentée par les anciens et nouveaux clients, à cause de la bonne renommée qu'elle a su préserver. Selon Fifi, un adepte du coin depuis près de dix ans, « le Moulin Rouge n'est pas n'importe quelle boîte de nuit. Ce night-club a fait danser de nombreux barons du pays et continue à faire danser d'autres générations. Les gens viennent d'ailleurs pour s'amuser dans cette discothèque. Allez-y comprendre. »

Après une bonne virée nocturne, il faut bien se reposer. Et à Akébé-ville, tout ou presque est à votre portée. Hôtels, motels ou maisons d'hôtes sont là pour vous satisfaire. M. N. responsable d'un petit établissement hôtelier, à l'allure d'un motel, dont il a préféré taire le nom pour des raisons personnelles, dit que son commerce est très fréquenté pour des

séjours en week-end. « Les gens louent des chambres ici depuis le vendredi jusqu'au dimanche, pour essayer de changer un peu d'air, mais aussi de quartier. Certains reviennent même de la Nationale pour se détendre ici », confie-t-il. L'hôtel du Stade, l'une des plus vieilles et grandes structures hôtelières à su garder sa réputation d'antan. Chaque jour, de nombreux visiteurs y séjournent, à cause de son confort et de la bonne ambiance qui y règne. Une atmosphère détendue qui, selon le gérant, attire les délégations étrangères pendant la Coupe d'Afrique des nations. « Cela témoigne de notre sérieux », se gargarise M.N. « Akébé-Ville est un quartier qui peut vous offrir ce que vous recherchez. Si vous n'avez pas trouvé satisfaction ailleurs, rendez-vous tout simplement ici et nous vous attendons les bras ouverts », lance-t-il, un sourire en coin.



...vous invitent...



... au Palmier doré.

Photo : AEE

Photo : AEE

Photo : AEE

Photo : AEE

Photo : AEE